

EXÁMENES ■ CONVOCATORIAS EXTRAORDINARIAS

# Bibliotecas despobladas

Los centros de estudio universitarios abrieron ayer con horarios ampliados, pero la afluencia fue escasa debido al adelanto a junio y julio de los exámenes extraordinarios

SANTOS GOZALO

**E**l silencio imperó ayer en las bibliotecas universitarias de la capital tras el comienzo de los horarios especiales de septiembre. Y no por el elevado nivel de concentración de los estudiantes que se acercaron hasta ellas. Desde la implantación del plan Bolonia, las facultades han ido adelantando de septiembre a junio y julio los exámenes de las convocatorias extraordinarias, con lo cual los centros de estudios se han quedado desiertos en esta época del año.

Las decenas de alumnos que acuden a ellos, en algunos casos, lo hacen para preparar los exámenes de Selectividad. Es el caso de Lucía Blázquez, que, en breve, se presentará a las Pruebas de Acceso a la Universidad. Quiere matricularse en Derecho. Entretanto, se centra en la asignatura de Geografía, que debe aprobar antes de hacer la Selectividad. Prefiere preparar los exámenes en bibliotecas antes que en casa, ya que se motiva cuando ve a otros jóvenes en su misma situación. "Ver a otros hincar los codos te hace sentir más presión y te obliga a esforzarte más", asegura la joven.

Tampoco faltan los estudiantes que tienen que recuperar materias de carreras universitarias con planes de estudio antiguos. Elena Prieto está a punto de terminar la licenciatura en Administración y Dirección de Empresas y, a partir de esta semana y hasta el comienzo de los exámenes, acudirá a diario a la biblioteca Santa María de los Ángeles a repasar la materia de una asignatura que se le resiste desde hace tiempo. Le resulta chocante ver un número de estudiantes tan reducido en este periodo y recuerda que, en su primer año académico, el ir y venir de alumnos solía ser constante.



Un grupo de estudiantes repasa durante estos días las materias de las asignaturas suspendidas./ FOTOS:GALONGAR



Un alumno sale de una de las bibliotecas universitarias de la capital.



Un aula casi desierta en la biblioteca Abraham Zacut.

**LOS DATOS**

**■ SANTA MARÍA.** La biblioteca Santa María de los Ángeles abre sus puertas esta semana de 9:00 a las 24:00 horas. Asimismo, del 9 al 15 de septiembre permanecerá abierta desde las 9 hasta las 24:00 horas, de lunes a viernes.

**■ OTRAS.** El resto de las bibliotecas universitarias (Abraham Zacut, Francisco de Vitoria y las propias de los centros universitarios) abren esta semana de 9 a 14 horas, de lunes a viernes; y del 9 al 15, de 9 a 14 horas, de martes a viernes.

**■ NORMALIDAD.** Los centros de estudio volverán a la normalidad a partir del 15 de septiembre, cuando retomarán su horario general, de 8:30 a 21 horas, de lunes a viernes.

**■ BOLONIA.** En la actualidad, los estudiantes de Grado se examinan de las asignaturas suspendidas en junio y julio, y no en septiembre, como se hacía hasta ahora.

**■ SELECTIVIDAD.** Cientos de alumnos de Bachillerato estudian durante esta semana con dureza para conseguir la nota necesaria y, así, estudiar la titulación académica deseada.